

## En Holguín se exhortó a utilizar los recursos energéticos con mayor eficiencia.

- Última actualización: Martes, 20 Febrero 2024 16:52

Escrito por Departamento de Comunicación

Visto: 759

---



El Consejo Energético Provincial analizó las acciones acometidas por los Consejos Municipales (CEM) y las entidades en función del control y el ahorro de los Portadores Energéticos.

Presidido por Ernesto Santiesteban Velázquez, Primer Secretario del Comité Provincial del Partido y Manuel Francisco Hernández Aguilera, Gobernador de la provincia el Consejo Energético evaluó con los CEM la situación con la disponibilidad de los portadores energéticos y las acciones para el uso racional de los mismos.

## En Holguín se exhortó a utilizar los recursos energéticos con mayor eficiencia.

- Última actualización: Martes, 20 Febrero 2024 16:52

Escrito por Departamento de Comunicación

Visto: 759

---



Se evaluó la cantidad de gasolina y diesel distribuido; en este punto el gobernador explicó que el consejo energético debe de llegar a controlar el uso que se le da al combustible en la agricultura y en las empresas productoras de alimentos. Pues el país se encuentra en una situación en la que es primordial garantizar la alimentación y la eficiencia de los recursos con que se cuenta.

El primer secretario insistió en el análisis de los municipios que incumplen el plan, y en el ahorro de la energía dentro de las empresas del níquel en el municipio de Moa, hacer conciencia en este sentido en el ahorro de la energía.

## En Holguín se exhortó a utilizar los recursos energéticos con mayor eficiencia.

- Última actualización: Martes, 20 Febrero 2024 16:52

Escrito por Departamento de Comunicación

Visto: 759

---



Se instó en el análisis del frigorífico, la necesidad de garantizar la refrigeración en el área de mantenimiento congelado en las cámaras de conservación de alimentos refrigerados, cumpliendo con el horario pico y evaluando los gastos de energía, y velando en el segundo frigorífico por la buena conservación de las semillas biológicas de la provincia de Holguín.

La provincia Holguín y su Consejo Energético, a través de las páginas institucionales promueven los resultados del trabajo de los Consejos Energéticos y las medidas de ahorro a tomar tanto por el sector empresarial como en el Sector empresarial.

El uso eficiente de los portadores energéticos, es la garantía de contar con el combustible que se necesita para garantizar los servicios básicos e impulsar el desarrollo de la Provincia.

Utilizar los recursos con mayor eficiencia, tarea de todos